



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 284-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Instituciones educativas rendirán Evaluación Censal de Estudiantes 2015 en provincia de Cajamarca

Un promedio de 512 escuelas y colegios se alistan para superar exitosamente prueba del MINEDU.

La Evaluación Censal de Estudiantes 2015, es una prueba que se aplica, en las áreas de matemática y Comunicación, a los alumnos de primaria y del segundo grado de educación secundaria de las instituciones públicas y privadas con la finalidad de conocer qué y cuánto están aprendiendo los estudiantes.

Esta evaluación que realiza el Ministerio de Educación y aplica la Unidad de Gestión Educativa Local – UGEL Cajamarca, se aplicará los días martes 10 y miércoles 11 de noviembre en 512 Instituciones Educativas de Cajamarca.

“Hemos ido avanzando progresivamente en la mejora del aprendizaje en el Nivel II. Nos hemos propuesto crecer 10% en Comunicación y 8% en Matemática, este año aspiramos 46% y 33% Comunicación y Matemática, respectivamente. Para lograrlo, hemos trabajado el Programa Logros de Aprendizaje, Estrategia de Soporte Pedagógico y Capacitaciones con líderes pedagógicos para asegurar la mejora de aprendizajes”, manifestó Segundo Silva Gutiérrez, Director de Gestión Pedagógica de la UGEL Cajamarca.

La autoridad refirió: “Si el estudiante fracasa, fracasa el sistema; por ello, el compromiso es mancomunado desde la parte administrativa, institucional y pedagógica”. Finalmente, Segundo Silva invitó a los padres de familia y tutores que velan por los niños, a sumarse en este esfuerzo y reorientar sus estilos de vida para que contribuyan en la formación integral de los estudiantes.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 10 de noviembre de 2015

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***